



CMF deberá determinar si fueron transacciones normales:

# Las corredoras que más compraron acciones de Clínica Las Condes previo a su venta

Algunas intermediarias en particular lideraron las transacciones de títulos de la firma de salud justo antes de que se divulgaran tanto la oferta de compra de Kumey a inicios de enero, como la transacción final de este viernes luego del cierre del mercado.

MARCOS BARRIENTOS

Inesperadamente, al cierre del viernes la acción de Clínica Las Condes se había convertido en la estrella de la Bolsa de Santiago en 2025. El papel había subido un 15% superando el desempeño de todos los integrantes que conforman los índices IPSA e IGPA. Ayer, con todo, cayó un 6,15%.

Cabe recordar que el sábado 4 de enero se publicó (a través de los avisos legales de El Mostrador y Cooperativa), una oferta de compra por parte de KumeySpA (y en la Bolsa de Santiago se divulgó el 6 del mismo mes). A ello, se sumó el posterior aumento de expectativas de una potencial operación, algo que finalmente ocurrió este viernes, tal como lo adelantó El Mercurio Inversiones.

En este contexto, en las jornadas bursátiles del 2025 anteriores a conocerse la oferta de compra del 6 de enero, es decir, del 2 al 3 de enero, Vector Capital Corredores de Bolsa lideró como la más compradora entre sus pares, con un monto aproximado de \$23 millones.

Luego, le siguió LarrainVial (con cerca de \$13 millones), Banchile (\$4 millones aproximadamente), Security (\$2,2 millones aproximadamente) y Renta4 (\$0,6 millones aproximadamente), según datos de la Bolsa de Santiago.

En este marco, el regulador deberá determinar si dichas operaciones se enmarcan en transacciones normales o si eventualmente revisten el carácter de movimientos con información privilegiada, una práctica que dilapida la confianza en el mercado financiero y, por lo tanto, cuenta con penalizaciones que han ido creciendo en el tiempo.

Podría no ser el único foco de la Comisión para el Mercado Financiero. Si bien tanto Clínica Las Condes, como Indisa y EuroAmerica confirmaron su acuerdo de adquisición de acciones tras el cierre del mercado este viernes, ese día se observaron montos transados llamativos, con un total de \$218 millones, o un 246% por sobre la media de los últimos 30 días.

Y en dicha jornada, Vector Capital volvió a ser la más activa: al

netear las compras y ventas respecto del total de las transacciones, totalizó compras por \$64 millones según datos de Bloomberg, sin registrar ninguna venta.

Vector Capital es presidida por Pablo Kühnlenthal, quien también es *managing partner* y *head* para los mercados latinoamericanos excluyendo Brasil en IG4 Capital (firma que realizó una oferta por Clínica Las Condes, según La Tercera).

En la misma línea, Vantrust Capital compró \$28 millones y no realizó ninguna venta. Su empresa relacionada Vantrust AGF lanzó anteriormente el Fondo de Inversión Vantrust CLC para que minoritarios pudieran suscribir el aumento de capital.

Y en tercer lugar destacó la intermediaria de BICE Inversiones, que compró \$3,7 millones y no registró ventas. Por su parte,

BCI Corredor de Bolsa lideró en las compras brutas (sin excluir las ventas), con adquisiciones por \$75 millones y ventas por \$98 millones.

Respecto al período entre el 2 de diciembre y el 3 de enero, cerca de 30 días antes de la formalización de la primera oferta de compra pública por parte de KumeySpA, LarrainVial protagonizó las mayores compras brutas por \$352 millones, seguido de BCI (\$199 millones), Security

(\$92 millones), Banchile (\$85 millones), Credicorp (\$54 millones), Vector Capital (\$53 millones), Consorcio (\$40 millones), entre otros. Respecto a las compras netas, Vector Capital lideró las adquisiciones por \$64 millones, seguido de Vantrust (\$28 millones), Consorcio (\$15 millones), Santander (\$8,8 millones), BICE (\$4 millones) e Itaú (2,1 millones).

EL MERCURIO  
**Inversiones**  
[www.elmercurio.com/inversiones](http://www.elmercurio.com/inversiones)



**\$218 millones** se transaron el viernes pasado en papeles de CLC, un 246% sobre la media de los últimos 30 días.